

UNION-YACHT-CLUB ATTERSEE (UYCAS)

Segeln – sportlich und genussreich

ATTERSEE. Als größter privater Förderer des Segelsports in Österreich veranstaltet der UYCAS jährlich rund 35 Regatten und Regatta-Serien sowie Trainings in den unterschiedlichen Bootsklassen. Aber auch die reinen Genuss-Segler sind hier in hoher Zahl anzutreffen.

.....

Das erste absolute Highlight der Saison sind die bekannte Optimisten-Wochen, wo 135 Kinder zwischen sieben und zwölf Jahren in ihren bunten Nusschalen das Segeln generell, aber auch das „Regattieren“ lernen. Auch für die Zuschauer an Land ist es ein wunderbares Bild, wenn sich in der Bucht vor Attersee eine Woche lang die knuffeligen Optimisten wie Bienenschwärme auf dem Wasser tummeln. Anfang Juli fin-



Lange Wettfahrt, Teil der Long-Distance-Challenge

Foto: Sport Consult, Gert Schmidleitner

det der Attersee-Grand-Prix statt und ist zugleich die erste Regatta der Long-Distance-Challenge. Die Long-Distance-Challenge, kurz LDC, ist die größte seglerische Breitensport-Veranstaltung in Österreich. In dieser Challenge werden die vier Langstreckenregatten des UYCAS zu einer Serie

zusammengefasst: der Attersee-Grand-Prix, die Lange Wettfahrt, die 24hours sowie die 12-Stunden-Regatta. Alle vier zu segeln, ist die Herausforderung. Ende Juli wird die Österreichische Staatsmeisterschaft in der Drachen-Klasse im UYCAS ausgetragen. Anfang August findet

die traditionelle „Atterseewoche – Austrian Classics“ statt. Startberechtigt sind nur Holzboote, und die müssen vor 1975 oder nach alten Plänen gebaut sein. Die Atterseewoche bietet Segelgenuss bei reinen Klassen- sowie Yardstick-Regatten für die traditionellen Bootsklassen.

Als das absolute Highlight der diesjährigen Regattasaison wird der UYCAS zum Sommerausklang die District Championship sowie die Eastern Hemisphere Championship der Starboot-Klasse von 29. August bis 8. September austragen. Das Starboot ist ein offenes Zweimann-Kielboot, ein Regattaboot für fortgeschrittene, geübte und aufeinander eingespielte Segler. Keine Bootsklasse war so lange Olympische Klasse wie der Star.

Alle Infos auf www.uycas.at ■